

## СОДЕРЖАНИЕ

### **Раздел 1. Теоретические исследования**

**Муру Р.Н., Смелов С.А.** К вопросу о классификации публично-правовых договоров

**Мусаелян Л. А.** Юридическая правда: сущность концепта и его методологическое значение

### **Раздел 2. Юридическая практика**

**Андреева Е.М.** Современное состояние российского субвенционного законодательства

**Галибин О.В., Суслов Д.Н., Беляева И.Г.** Юридические и этические проблемы пересадки органов. Взгляд трансплантологов

**Звенигородская Н.Ф.** Совместная собственность: проблемы договора о разделе земельного участка между супругами, между членами крестьянского (фермерского хозяйства)

**Пиджаков А. Ю., Байрамов Ш. Б. о.** Международное сотрудничество России в сфере противодействия терроризму в конце XIX - начале XX веков.

### **Раздел 3. Юридическое образование**

**Бондарев А.С.** Объект, предмет и методы правового воспитания в их соотношении

**Сапун В.А., Турбова Я.В.** Инструментальная теория права и правовые средства как элементы юридической техники

### **Раздел 4. Работы молодых ученых**

**Качелин М.С.** Международно-правовое противостояние отмыванию денежных средств и организованной преступности в контексте борьбы с коррупцией

**Масленникова О.Л.** К вопросу об актуальности совершения морского протеста

**Мишутина Э.И.** К вопросу иерархии гражданских процессуально-правовых ценностей: проблемы нахождения баланса

**Тарасенко А.Г.** Обонятельные товарные знаки: зарубежный опыт

**Улезко А.С.** Процессуальные последствия нарушения досудебного урегулирования споров

### **Раздел 5. Письма. Критика. Библиография.**

**Леушин В. И., Мишина И. Д.** Рецензия на книгу: Самигуллин В. К. Традиция в правосфере. Уфа, 2008. 320 С.

**Реутов В.П.** Исследование индивидуального правового регулирования (Минникес И.А. Индивидуальное правовое регулирование: проблемы теории и практики. Иркутск, 2008.160 с.)

**Ливеровский А.А.** Памяти учителя и друга

## CONTENTS

### **Part 1. Theory of law**

**Muru R. N., Smelov S. A.** To a question of the classification of public agreements  
**Musaeljan L. A.** Legal truth: essence of the concept and its methodological meaning

### **Part 2. Legal practice**

**Andreeva E. M.** Analysis of the present Russian subvention legislation  
**Galibin O.V., Suslov D.N., Beljaeva I.G.** Legal and ethic issues of transplantation. Transplantologists' opinion  
**Zvenigorodskaya N.F.** Joint ownership: problem of the treaty on the division of land between spouses, between members of the peasant (farm)  
**Pidzhakov A.U., Bajramov S.B. o.** International cooperation of Russia in struggle with terrorism at the end of XIX – beginning of XX centuries.

### **Part 3. Juridical education**

**Bondarev A.S.** Object, subject and methodology of legal education  
**Sapun V. A., Turbova Y. V.** Instrumental theory of law and legal remedies as elements of legal technicality

### **Part 4. Works of young scientists**

**Kachelin M.S.** International legal opposition to money laundering and the organised criminality in struggle against corruption  
**Maslennikova O. L.** The question of actuality the sea protest  
**Mishutina E.I.** On classification of civil procedural values: issues of balance finding  
**Tarasenko A. G.** Olfactory trademarks: Foreign experience  
**Ulezko A.S.** Procedural consequences of infraction of the pre-trial settlement of disputes

### **Part 5. Letters. Criticism. Bibliography**

**Leushin V.I., Mishina I.D.** The review on the book of V.K. Samigullin «Tradition in lawsphere: theoretical legal research». – Ufa. 2008. – 320 P.  
**Reutov V.P.** Individual legal regulation research (Individual Legal Regulation: Theoretical and Practical Problems by I.A. Minnikes. Irkutsk, 2008. 160 pages)

**Liverovsky A.A.** Memory of the teacher and the friend